

Violó la cuarentena, conducía sin licencia y con droga en el vehículo



El conductor de un Peugeot y su acompañante fueron detenidos esta tarde luego de ser controlados por agentes de la Delegación San Rafael de la Policía Federal. Del procedimiento, realizado en Córdoba y República de Bolivia, en el barrio Policial, también participaron efectivos de Cuerpos Especiales de la Policía provincial.

Según señalaron fuentes oficiales, los federales realizaban recorridos preventivos en el marco de la cuarentena obligatoria, cuando interceptaron la marcha de un Peugeot 207. El conductor, en primera instancia, no pudo exhibir la licencia ni tampoco justificar su presencia – y la de su acompañante – en la vía pública. Pero eso no fue todo, ya que al ser requisado el automóvil, en el interior fue hallado un envoltorio de marihuana.

Por la presencia de la droga, se dio lugar a una causa federal, mientras que efectivos policiales provinciales iniciaron un proceso por infracción a la cuarentena.

Los ocupantes del Peugeot fueron detenidos y tendrán que responder por los distintos delitos que incurrieron.